

**MANEJABA UNA MICRO:**

Funcionario naval detenido por conducir drogado

Durante la noche del miércoles, un efectivo de la Armada de Chile fue detenido en Valparaíso tras ser sorprendido manejando un bus del transporte público bajo los efectos de sustancias ilícitas.

En un operativo de control vehicular, el individuo fue sometido a un narcotest, prueba que, al arrojar positivo, conllevó a su arresto.

Ayer, el Juzgado de Garantía de Valparaíso formalizó al imputado por conducir en estado de ebriedad. Se decretó arraigo nacional y un plazo de 120 días para la investigación.

La Armada de Chile declaró que "este tipo de situaciones, de comprobarse su veracidad, serán sancionadas conforme a la normativa vigente".